



Regio Basiliensis

Bâle, le 6 décembre 2019

COMMUNIQUÉ AUX MÉDIAS

Le comité directeur de la Regio Basiliensis réclame l'intensification de la collaboration transfrontalière dans le domaine de la protection de l'environnement et de l'énergie

Le changement climatique en cours et la transition énergétique constituent des défis de taille pour la région germano-franco-suisse du Rhin supérieur. Le comité directeur de la Regio Basiliensis exhorte les autorités publiques à intensifier leur collaboration et à tenir compte de la compatibilité climatique des mesures et projets transfrontaliers.

Plus que tout autre sujet, la protection de l'environnement laisse apparaître qu'une réflexion et une action communes au-delà des frontières nationales sont non seulement utiles, mais indispensables. Cela vaut en particulier pour le Rhin supérieur qui se caractérise par sa densité de population élevée et son statut de carrefour de l'Europe.

Les instances politiques de la coopération trinationale s'engagent depuis de nombreuses années en faveur de la protection du climat et de l'environnement dans le Rhin supérieur. En attestent le groupe de travail Environnement de la Conférence franco-germano-suisse du Rhin supérieur fondé en 1975 ou le réseau énergétique trinationnel TRION-climate qui a vu le jour en 2010.

Les défis actuels en matière de lutte contre le réchauffement climatique et en matière d'énergie dans la région frontalière du Rhin supérieur offrent l'occasion de renforcer la coopération transfrontalière. Avec ses thèses sur l'avenir du climat et de l'énergie dans le Rhin supérieur, le comité directeur de la Regio Basiliensis propose des mesures et des projets concrets tout en formulant des recommandations. Avec ces thèses, la Regio Basiliensis s'adresse aux autorités publiques responsables des trois pays du Rhin supérieur et leur demande de veiller, avec les instances transfrontalières en place, à intensifier et à poursuivre la politique climatique et énergétique couronnée de succès jusqu'ici. Cela implique également d'influencer et de contribuer activement aux décisions prises dans les trois capitales et à Bruxelles.

Annexe : Thèses du comité directeur de la Regio Basiliensis sur l'avenir climatique et énergétique du Rhin supérieur

Contact : Dr. Manuel Friesecke, Secrétaire général, info@regbas.ch, +41 (0)79 659 09 67 ou +41 (0)61 915 15 15